

エネジンが来月から
作品展示と人気投票



お菓子の包装になる絵はどれだ

LPガス販売のエネジン（浜松市中区）は、児童の絵画を杏林堂薬局（同）が販売する菓子の包装に採用する恒例企画を実施する。

夏休み中に募集した絵を、十月十五日～十一月三日に杏林堂の浜松市内八店舗とLIXIL浜松ショールームで展示し、来店者の人気投票で優秀作品を選ぶ。

作品は「私の好きな季節と浜松」をテーマとし、市内の十九校から五百七十八点の応募があった。投票は店頭で作品の番号を用紙に記入して投票箱に入れる。優秀作品は菓子のパッケージデザインとなって来年一月下旬に発売する。

二十一日は障害者の就労支援を手掛けるNPO法人トータルケアセンター（北区）の職員と利用者が、エネジン本社で展示に向けた準備作業をした。

（中平雄大）

絵画の展示に向けた準備作業をする施設利用者ら＝浜松市中区で

毎年恒例の小学生絵画パッケージ化企画の展示準備が始まりました。今回も、NPO法人トータルケアセンターの施設利用者の方に展示準備を依頼し、準備が進行中です。準備していただいた作品は、10月15日から浜松市内の杏林堂薬局8店舗と、LIXIL浜松ショールームに展示する予定となっております。投票で選ばれた優秀作品は来年1月下旬に、お菓子のパッケージとなって発売予定です！

令和4年(2022年)9月28日(水)

中日新聞

